

大学合格体験記

TESの熱が伝わるライブ授業で第一志望大学合格

岐阜大学

医学部 医学科

TMさん(岐阜北高校出身)

僕は高3の夏から TES でお世話になりました。それまで部活動を優先し、勉強を疎かにしてきた自分でも合格できたのは TES のご指導のおかげです。英語では、KIKKO 先生の授業が分かりやすく、基礎がない状態からでも単語、文法、長文読解の力をつけることができました。共通テストの直前演習では、毎授業、模試があり速読力を身につけ、自信をもって本番に臨むことができました。数学では、佐藤先生が典型問題の解き方やパターンを親切に教えて下さり、時間的に素早く解き切る力が身につきました。共テ本番では 8割とることができました。また、国理社は「スタサプ」が役立ちました。僕は化学で伸び悩んだことがあったのですが、動画をじっくりと何回も見たことで、力がつきました。自習室は集中しやすい環境なので、授業がない日も毎日通いました。TES の先生方を信じてやってきて本当に良かったです。ありがとうございました。

名古屋工業大学

工学部

創造工学教育課程

SYさん(本巣松陽高校出身)

私は、高校 1 年生から 3 年間 TES を学んできました。私は、勉強を計画的に進めていくのがあまり得意ではありませんでしたが、TES のおかげで詰まることなく順調に進めていくことができました。英語では、授業での英文法の説明が分かりやすく、理解を深めることができました。英作文での文法ミスを減らしていくことができました。また、長文の宿題や添削のおかげで、長文で得点をとれるようになっていきました。数学では、苦手な範囲を作ることなく幅広く学ぶことができました。志望校に合格できたのは高校 1 年からの授業や宿題のおかげだと思っています。3 年間ありがとうございました。

北海道大学

総合理系 数学重点

NNさん(岐山高校出身)

もともと英作文が苦手だったが、TES の先生が練習に付き合ってくれたので、徐々に書けるようになった。本番では、文読解パートは焦ってあまり読めなかつたが、おそらく自由英作文で点を稼ぐことができ、合格することができたので、先生には感謝している。センター後はつきっきりで教えてくれたので、そこは予備校にはない良いところだと思う。数学は、毎回宿題のプリントが出て、よい復習になった。また、数学をずっと楽しく取り組めたのは先生のおかげである。

岐阜大学

応用生物科学部

応用生命科学科

TRさん(加納高校出身)

私は、高校2年生から TES アカデミーに通い始めました。それまでは、夏期講座や冬期講座に参加していました。私が大学に合格できたことを通して、大切だと思ったことは 2 つあります。1つ目は、日々の勉強をおろそかにしないことです。学校の授業、小テストや定期試験の勉強をきちんとすることです。塾で出た宿題は、答えを写したり、適当に解いたりせず、しっかり解きました。この積み重ねで大きく成績を伸ばせました。わからなかった問題はそのままにせず積極的に質問もしました。2つ目は諦めないことです。共通テストで失敗した!と思うことがありました。しかし、直前特訓の問題に集中して取り組んだことで失敗を取り返すことができたと思います。受験勉強は苦しいこともありますですが TES の先生についていけば大丈夫です。最後まで頑張って下さい。

金沢大学

人間社会学域 法学類

TKさん(岐阜北高校出身)

私は TES に小学生の頃から 8 年間お世話になりました。先生方はとてもフレンドリーで質問などがしやすい環境で、わからない所があればすぐ聞いて理解することができました。数学では、多くの問題を解いていく中で疑問点を分かりやすく説明してもらえたおかげで自分の力になりました。英語ではセンター試験の問題をどんどんもらえたおかげでマーク形式の問題に慣れることができ、本番でも最大限の力が発揮できましたし、二次対策の英語は、細かい添削指導をして下さりとても助かりました。また、小論文指導もして下さったので、まったく自信のなかった作文技術も向上しました。TES で学べて本当に良かったと思います。ここでの学び、経験をこれからに生かしていきたいと思います。長い間ありがとうございました。

福井大学

工学部

機械システム工学科

TRさん(本巣松陽高校出身)

私は、高校1年生から TES アカデミーに通い始めました。最初は、受験を意識せず、学校の勉強だけをしていましたが、塾へ行くと、周りは大学合格に向けて勉強している人々ばかりでした。TES の先生のアドバイスを受けながら、そんな環境で自分も受験勉強を始めようと思い、英語は単語を毎日 1 時間やるようにし、数学も 20 問ずつ解くようにしました。自習室を利用し、わからないときに質問したりして、苦手な分野をなくしていき、受験に向けて真剣に取り組むようになりました。英語の KIKKO 先生には、入試直前に補習に何度も呼んでいただき助かりました。国公立直前特訓では、数学の佐藤先生に大学別の問題を作っていました。TES の先生方のおかげで合格することができました。ありがとうございました。

